

Patrik Schrempp warf den Speer auf 54,57 m.

Foto: W. Gabel

Patrik Schrempp stellt neuen Vereinsrekord auf

Leichtathletik: Schutterwälder mit Bestleistungen

Schutterwald (hh). Leichtathlet Patrik Schrempp vom LFV Schutterwald konnte letzte Woche gleich zwei Mal überzeugen. Beim Sportfest in Walldorf am Donnerstag gelang ihm im Speerwurf eine herausragende neue Bestleistung von 54,57 Metern und damit auch ein neuer Vereinsrekord für den LFV Schutterwald. Über die 100 m sprintete er ebenfalls zu einer neuen persönlichen Bestleistung von 11,91 Sekunden.

Am Samstag fanden dann die Vereinsmeisterschaften in Schutterwald statt. Auch hier zeigte Patrik Schrempp eine sehr gute Form. Im Kugelstoßen gelangen ihm bei seiner Premiere mit der Männerkugel 11,20 m. Im Stabhochsprung konnte er seine persönliche Bestleistung um 40 Zentimeter auf 3,70 m verbessern. Damit ist er bestens vorbereitet für die Badischen Meisterschaften am 24. Juli in Schutterwald.

Auch für Tobias Hoffmann war es der erste Start bei den Männern im Kugelstoßen. Mit 12,33 m qualifizierte er sich auf Anhieb für die Badischen Meisterschaften. Benjamin Karl (U18) stieß die Kugel auf gute 8,90 m und überquerte beim Stabhochsprung die 2,40 m.